

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Desain Penelitian/Rancang Bangun Penelitian

Rencana atau konfigurasi pemeriksaan yang digunakan dalam tulisan ini adalah tulisan survey. Menulis survei adalah strategi untuk menulis melalui melihat melalui tulisan dari buku harian publik dan di seluruh dunia menggunakan basis informasi. Audit penulisan yang disengaja atau dalam bahasa Indonesia disebut dengan survei penulisan metodis adalah teknik survei penulisan yang mengenali, mengevaluasi, dan menguraikan semua penemuan pada suatu subjek ujian, untuk menjawab pertanyaan eksplorasi yang belum benar-benar terselesaikan (Nursalam, 2019)

B. Waktu Penelitian

Penelitian ini akan dilakukan di Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur dengan melakukan metode literature review/penelusuran jurnal. Penyusunan Karya Tulis Ilmiah dimulai dari bulan Februari hingga April 2021

C. Populasi dan Sampel Penelitian

1. Populasi Penelitian

Populasi dalam penelitian adalah semua jurnal yang diteliti yaitu berjumlah 11 buah terdiri atas jurnal internasional sebanyak 5 jurnal dan jurnal nasional berjumlah 6 jurnal.

2. Sampel Penelitian

Sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Pengukuran sampel merupakan suatu langkah untuk menentukan besarnya sampel yang diambil dalam melaksanakan penelitian suatu objek. Untuk menentukan besarnya sampel bisa dilakukan dengan statistik atau berdasarkan estimasi penelitian. Pengambilan sampel ini harus representative (Sugiyono, 2015). Sampel dalam penelitian ini berjumlah 11 jurnal.

D. Variabel Penelitian

1. Alat Pelindung Diri adalah seperangkat alat keselamatan yang digunakan oleh pekerja untuk melindungi seluruh atau sebagian tubuhnya dari kemungkinan adanya pemaparan potensi bahaya lingkungan kerja terhadap kecelakaan dan penyakit akibat kerja.
2. Petugas Kebersihan adalah petugas sampah yang merupakan perkumpulan yang sangat diidentikkan dengan pemborosan dan rentan terhadap penyakit kulit karena pencemaran dari limbah tersebut dan oleh karena itu merupakan salah satu perkumpulan yang harus memanfaatkan APD untuk menjamin kesejahteraan dan keamanan mereka dalam bekerja.
3. Informasi, mentalitas, dan aktivitas adalah level yang dilewati untuk memutuskan orang memiliki perilaku penggunaan APD yang baik. Informasi adalah efek lanjutan dari "mengetahui" dan ini terjadi setelah individu mendeteksi item tertentu. Pendeteksian terjadi melalui lima deteksi manusia.

E. Metode Pengumpulan Data

Cara pengumpulan informasi yang paling umum dalam review ini dimulai dengan pencarian diary yang bertemakan Informasi dan perspektif dalam pemanfaatan Individual Defensive Hardware (PPE) untuk petugas kebersihan di TPA, diary ini dibagikan setelah tahun 2015. Diary look terbantu keluar melalui Google Peneliti.

F. Pengolahan dan Analisa Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari hasil-hasil penelitian yang sudah dilakukan dan diterbitkan dalam jurnal online 6 jurnal nasional dan 5 internasional. Dalam melakukan penelitian ini peneliti melakukan pencarian jurnal penelitian yang dipublikasikan di internet menggunakan Google Scholar dengan kata kunci : Alat Pelindung Diri (APD), Pengetahuan dan Sikap, Petugas TPA.

Kriteria jurnal yang akan di bahas adalah artikel jurnal penelitian berbahasa Indonesia dan Inggris, jenis jurnal artikel penelitian bukan literature review dengan tema kajian pustaka pengetahuan dan sikap dalam penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) pada petugas kebersihan di TPA.

Jurnal yang sesuai dengan kriteria inklusi dan terdapat tema kajian pustaka pengetahuan dan sikap dalam penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) pada petugas kebersihan di TPA. Penulis melakukan kajian dari beberapa literasi jurnal yang didapatkan dari beberapa situs jurnal seperti Google Scholar, kemudian dilakukan review. Kriteria jurnal yang terpilih untuk review adalah jurnal yang didalamnya terdapat tema Alat Pelindung Diri (APD) pada petugas kebersihan di TPA.